



# 校長だより

ざまたん  
座間小キャラクター

座間市立座間小学校（電話 251-0009）  
校長 大谷 一

新年明けましておめでとうございます。今年はパリオリンピックが開催されます。新しい感動が巻き起こるのではないかと期待しています。しかし、元日には日本海地方で大地震や津波による被害が多く発生し、避けることのできない自然災害の脅威を改めて思い知らされることになってしまいました。お亡くなりになられた方に謹んで哀悼の意を捧げるとともに、被災された方々が少しでも早く復興されることを祈念いたします。

座間小学校では今年も充実した教育活動を実践していけるように職員一同努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



芸術鑑賞会（ストリンググラフィ）



1年生国語のようす

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。集計結果は既にお知らせした通りです。学校ホームページにも掲載していますのでご覧ください。

集計結果を分析して次のようなことを学校経営に反映させていきたいと考えています。

## ①ICT 機器を積極的に活用していきます。

アンケートでは、児童も保護者も職員も座間小学校では活用がすすんでいないと感じていました。単に ICT 機器を活用すればいいということではないと思います。ICT 機器を上手に活用することで、児童の学習意欲を向上させたり、他者の考えを参考にして見識を広げたり、情報活用能力を育んだり、ICT 機器の操作に習熟できるようになるなど、将来にわたって生きていくときに役立つ力を育んでいきたいと思ひます。国の方針で積極的に推進することが示されていますので、本校でも積極的に活用していきたいと思ひます。また ICT 機器の活用ばかりに気を取られることなく、各教科本来の目的をしっかりと達成することを大切にしていきます。

## ②学習に向かう意欲を大切に育みます。

知識や技能の習得と、習得した知識などを活用した思考力や表現力の育成を意識して授業を行っています。習得や活用の基盤となるのが学習に向かう意欲や態度です。「学習が楽しい」「なぜこうなるのだろう」「もっと知りたい」「自分の考えを発表したい」「他の人はどう考えているのか」など子どもが興味や関心を高めるようになることは、将来にわたって子どもたちが学び続けて成長する土台になるので、授業でも特に大切に育成していきたいと思ひます。

## ③地域資源や人材を活用していきます。

座間小学校を取り囲む地域の豊かさを教育活動に積極的に取り入れていきたいと思ひます。特に人材の豊富な学区なので、保護者や地域の方と協力をしてより充実した学校教育をすすめていきたいと思ひます。